

qui sont sur la frontiere en deça, ne sont éloignéz des Hurons qu'enuiron trente lieuës. Elle a quarante ou cinquante lieuës d'estenduë. Cette nation n'a encore voulu iusques à present receuoir l'Euangile, quelques efforts que ces bons Peres ayent peu faire. Au de là de la Nation Neutre, tirant vn peu vers l'Orient, on va à la Nouvelle Suede, où habitent les Ondaftacronons, alliez de nos Hurons, & qui parlent comme eux, éloignez de l'habitation des Peres Iesuites de droicte ligne cent cinquante lieuës : ce voyage se fait avec beaucoup de peine.

De la Nation Neutre, tirant presque au Midy, on trouue vn grand lac, quasi de deux cent lieuës de tour, nommé Erié, qui se forme de la décharge de la Mer-Douce, & qui va se precipiter par vne cheute d'eau d'vne effroyable hauteur dans le troisiéme lac, nommé Ontarié, que nous appellons le lac S. Louis. De